

早稲田アカデミー 2025年度 第2回

変化の激しい時代を生きる私たちのコミュニケーションと人間関係

～いつもの日常がちょっぴり変わる教育と発達心理学～

家族や気心の知れた友人などごく親しい人との間でも、思わぬ行き違いが生じたりうまく気持ちが伝わらなかったりした苦い経験はないでしょうか？ありふれた日常のコミュニケーションや人間関係を見つめなおし、変化の激しいこの時代を賢く楽しく生き抜いていくためのヒントを、一緒に探してみませんか。

日時 9月26日(金)13:30～15:00
定員 30人
申込 9月22日(月)まで。二次元コードの申込フォームから。またはお電話で。
共催 早稲田女性会



加藤 美帆 教授
広島女学院大学
人間生活学部
児童教育学科

お知らせ

早稲田児童館



開館時間 平日 13:00～18:30
夏休み 平日 12:00～18:30
土曜 10:00～17:00
お休み 日曜日・祝日・8月12～14日
8月4日(月) シン・チャオ(こんにちは) ベトナム！
8月5日(火)～夏休み工作 竹とんぼ
8月18日(月)～22日(金) 映画大会
※詳細は児童館だよりをご覧ください。
問合 Tel 221-9024

早稲田ふれあい講演会 家庭教育講座

～地域で見守りはぐくむ～ 未来の創り手・わせだの子供

今年の3月まで、早稲田小学校に勤められた久保田前校長に、学校教育目標「未来の創り手」をキーワードに、地域で子供たちにどのようにかかわり、育んでいったらよいか、また病気の経験から命の大切さについてお話いただきます。

日時 9月27日(土)10:00～11:30
講師 前・広島市立早稲田小学校校長 久保田 聖子 さん
定員 40人
申込 9月25日(木)まで
共催 早稲田中学校区ふれあい活動推進協議会



夏の夜、祈りと平和の夕べ

広島原爆の日の前夜に「平和の灯」から採火して灯したろうそくで広島駅新幹線口周辺七社寺を照らします。

日時 8月5日(火)18:30～21:00

■夕べのガイドツアー
広島駅新幹線口ペDESTリアンデッキ
18:00集合 18:15スタート
※参加料無料、事前予約不要
問合 東区地域起こし推進課
Tel 568-7704

広島県の希少な生き物講座 2025年度 第4回

姿を消したアキアカネ

収穫を終えた田んぼを覆いつくさんばかりに飛んでいた赤とんぼの一種、アキアカネ。秋の風物詩だった同種が、なぜ絶滅が心配されるほど減ってしまったのか。驚きの衰亡の理由について、詳しくお話いただきます。

日時 9月28日(日)10:00～12:00
講師 広島市森林公園昆虫館 元職員 坂本 充 さん
定員 30人
申込 9月26日(金)まで



暮らしのパソコンいろは

Q&A

ワード、エクセル、インターネット、メール等、パソコンで日頃感じている疑問を、ボランティアの皆さんと一緒に考えましょう。スマホに関する簡単な質問にもお答えします。

日時 9月6日、20日
いずれも(土)10:00～12:00
定員 10名
持参物 パソコン
申込 前日まで



第21回 早稲田ふれあいまつり 11月16日(日)開催決定

作品展示や飲食バザー、舞台発表、スペシャルJAZZコンサート等を予定しています。子どもが楽しめるコーナーも企画中です。詳細は11月号の公民館だよりでご案内します。どうぞお楽しみに♪

時間 9:30～15:00
場所 早稲田公民館
牛田東第3公園
主催 早稲田ふれあいまつり実行委員会



早稲田公民館への交通案内



- 公共交通機関
・広電バス5号線《広電曙営業所前発(広島駅新幹線口経由)→牛田早稲田団地行き》
・広電バス6号線《江波発(紙屋町・八丁堀経由)→牛田早稲田団地行き》
いずれも 早稲田団地郵便局前 バス停下車、徒歩3分。
- 駐車場：19台分。内、身障者用は1台分。
駐車台数には限りがございますので、できるだけグループ内で乗り合わせの上お越しください。



わせたイズム

Vol.21

7月2日～3日の早稲田中学校3年生2人の職場体験記です。

初め、公民館の仕事はいろいろなイベントを行ったり本を貸し出したりするくらいしか知らなかったけど、今回の職場体験で、生涯学習や地域づくりの拠点として講座を企画したり、部屋の予約を受けたり、ロビーで展示したりしていることを知りました。職員の方は私たちを優しく受け入れてくださり、緊張がほぐれました。利用団体の方も明るく対応してくれて、楽しく仕事ことができました。

河内 智紀

公民館では、施設の管理、グループ活動の支援など、想像以上にさまざまな仕事をされていることを知り、イメージが大きく変わりました。そして3つのサークルを見学してみて、公民館は同じ趣味や目的を持っている人達が集まる活動の拠点であることを知り、子どもも利用できる場所が身近にあることはとても良いことだと感じました。

木村 心春

